
平成２３年度第１回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２３年５月２６日（木）午前１０時００分～正午 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 2 階 講堂 

 

３ 出 席 者 （委員） 

              伊勢田 政員委員、平原 邦子委員、伊藤 雪代委員、駒井 隆子委員、 

長谷川 京子委員、鳥海 悦委員、宮澤 信一委員、三井 毅委員、 

白井 進委員、鈴木 静子委員、大西 雅代委員、都築 桂子委員 

           久保田 学委員 

                 （事務局） 

          田丸松ケ丘公民館長、飯島生浜公民館長、高橋新宿公民館長、青木 

宮崎公民館長、水間葛城公民館長、村松末広公民館長、野老椿森公民 

館長、池田川戸公民館長、殿塚星久喜公民館長、小谷松ケ丘公民館副

館長、米満松ケ丘公民館主査 

 

４ 欠 席 者 （委員） 

         高橋 保委員     

 

５ 議   題  

（１）平成２２年度中央区公民館利用状況等について 

        （２）平成２２年度事業報告について 

        （３）平成２２年度事業計画について 

        （４）その他 

 

６ 議事の概要  

        （１）平成２２年度中央区公民館利用状況等について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

           また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、異議なく承認  

された。 

        （２）平成２２年度事業報告について 

           各公民館の主催事業の実施内容、受講状況等説明し、異議なく承

認された。 

        （３）平成２３年度事業計画ついて 

           各公民館の経営方針、経営の重点及び主催事業ついて説明し、承



認された。 

        （４）その他 

           特に説明事項等なし。 

 

 

７ 会議経過   

   ・副館長開会 

   ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・運営審議会委員紹介 

・各公民館長紹介 

・委員長が議長を務める。 

 

委 員 長     議事録署名人の選任について委員さんのご承認をいただいたので、 

 長谷川 京子委員、大西 雅代委員を選任することとします。 

 

それではこれから議題の審議に入ります。議題１の平成２２年度

中央区公民館利用状況について及び議題２の平成２２年度事業報告

については共に報告事項なので、一括して事務局から説明をお願い

します。  

            

事 務 局   平成２２年度中央区公民館利用状況について、会議資料に沿って、

全般的な利用状況、利用回数及び利用者数について説明する。 

   また、生浜公民館図書室の貸し出し状況などを説明する。 

           引き続き、平成２２年度事業報告について、各公民館における実

施事業を順次各公民館から説明する。 

 

    委 員 長    議題１、議題２についてご質問、ご意見はありませんか。 

 

     各 委 員    ありません。 

 

    委 員 長     それでは、議題１の平成２２年度中央区公民館利用状況について

及び議題２の平成２２年度事業報告については、ご異議無いようで

すので承認することといたします。 

     次に、議題３の平成２３年度事業計画について各館ごとに説明を

お願いします。 



   事 務 局     平成２３年度事業計画について、各館長より会議資料に基づいて、

各館の経営方針・経営の重点及び特に前回審議会での説明から変更

した点等を中心に説明する。 

 

   委 員 長    ご質問、ご意見はありませんか。 

 

各 委 員    ありません。 

                                               

委 員 長   ご異議ないようですので、議題３の平成２３年度事業計画につい 

 ては承認することといたします。 

 

 委 員 長   議題４のその他については何かありますか。 

 

委   員    どの公民館の主催事業も、館長さんと主事さんが、地域住民の

ための地域の特性等を考慮し、大変よくできていると思います。 

 

   委 員 長    ありがとうございます。 

            それでは、先程の新宿公民館長からの報告に関連してですが、

中央区内の公民館には AED が設置されていないとのことです。こ

のため、ご異論がなければ、中央区公民館運営審議会として、生

涯学習振興課宛てに、AED を中央区公民館９館に導入していくよ

う要望を挙げることといたします。 

            事務局は何かありますか。 

 

   事 務 局   ありません。 

 

   委 員 長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

 

                  

                     問合せ先 

                     教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

                     電話：２６１－５９９０ 


